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保護者の皆様には、日頃より本校ＰＴＡ活動にあたたかいご理解とご協力を賜り、心より感 

謝申し上げます。 

今学期も学校と相談しながら、できる時に無理なくできる持続可能な子どもたちの為の活動

を目指し、柔軟に対応しながら皆様にもお力添えをいただき、「子どもたちの笑顔と未来の為

に」活動できればと思っております。 

 

 

 

 

1～８月までの資源回収収入は、８，１５０円 となりました。 

 
引き続き、資源回収へのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

夏休み明け１０日間を強化週間として、登下校見守り活動を行いました。多くのご家庭で見

守り活動をしてくださり、多くの報告書の提出がありました。その中で、危ないと感じる内容

を報告いたします。（似た内容の物は、まとめさせていただきました。） 

 

【報告内容】 
 
・信号のない場所で道を横断する子が多くいた。（中には、車の陰から出る子もいて危険） 
・低学年で走って登下校している子が危ない。 
・自転車が増えてきたので気をつけている。 

 ・信号が点滅してから、走って渡っている子がいた。 
 ・友達と広がって歩き、２列や３列になって歩くと危ない。（人が通りづらそうにしている） 
・８時２５分を過ぎても一人で登校している子がいたが、人通りも少なくとても心配だった。 

 ・東光ストアのあたりは車の出入りが多いので、気を付けて通って欲しい。 
 ・細い道から車が急に出てきて危ない。 
 ・山鼻小の北門（2年～５年利用）の前に駐車する車（お迎え）が多く、歩道の幅も狭くな 
  り危険と感じた。 

行き来が一番多い場所にあえて駐車せず、例えば山鼻小北側の道路沿いなど人通りや車通 
りが少ない方へ停めるなどしてほしい。 

 ・通学路以外での登下校が目撃されています。横断歩道以外で道をわたる子が多い。 
 ・スピードを出す車があるので、横断歩道でも車が来ていないか確認してから渡るようにし 
  いる。 
 
※ 通学路の確認をご家庭で、いま一度ご確認ください。 

 
 見守り活動を行う事で、改めて感じたことや新たな気付きもあったかと思います。
ご家庭でも、交通安全についていま一度お子さんとご確認いただき、安全に登下校で
きるようにしていきましょう。また、継続して行っていくことで子どもたちの安全・
安心に繋がりますので、強化週間以外の日も、引き続き見守り活動にご協力をお願い
いたします。 
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